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開会、進行 北部センター事業係長　高橋

会長あいさつ 友野会長（浅間中学校教頭）

会議事項 議事進行　友野会長（浅間中学校教頭）

（１）平成２４年度給食全般（反省）について

・事務局より、平成２４年度学校給食反省につて説明。（黒澤栄養教諭、木内栄養士）

（２）平成２５年度給食の計画について

・事務局より、平成２５年度献立年間計画、平成２５年度希望献立の実施予定について、

　給食時のセンター職員学校訪問について、給食連絡簿（かけはし）、４月予定献立表（

　様式の変更）、平成２５年度食物アレルギー対応について、食物アレルギー対応食提

　供時の基本的な対応手順について説明（黒澤、木内、高橋）

（３）その他

　・事務局より、諸帳簿記入についてのお願いについて説明。（原栄養士）

　・事務局より、佐久市学校給食センター給食会計の基本事項（平成２５年度）案につい

　　て説明（高橋）

質疑等 質問・意見：アレルギー申請書様式の学校の回覧印欄を作ってほしい。

　校内での意見で、アレルギー対応食の給食費を別にした方がいいのではないか。

　一般食が負担しているのに、牛乳、パンの返金をするのはおかしいのではないかとい

　う意見がある。（中佐都小）

回答：一般食と同額の方針で開始している。対応食は２２名それぞれ違うので、いくら

　かかったかの算出は難しい。代替食も食材によっては高い場合もあるし安い場合もあ

　る。主食・牛乳は停止している人のみ返金している。（木内、高橋）

会長：価格はできるだけ近づけるようにしているということですか。

回答：価格だけでなく栄養のバランスや見ための形状を考えて出している。（木内）

質問：詳細献立表はアレルギーではなくて希望する場合はもらえるか。（平根小）

回答：希望者に渡せる。

継続紙　Ｎｏ．１

　出　　席　　者　



要望：学校訪問について、５月給食週間内にお願いしたい。（平根小）

質問：献立表を小・中同じにして、８月のししゃもの数（２尾）は小・中同じか。（東中ＰＴＡ）

回答：数は同じで大きさで調整する。ハムステーキも厚み・グラムが違う。

意見：献立表に小・中の量（大きさ）が違うことを書いてもらうと中学生は安心すると思う。

　　　（東中ＰＴＡ）

回答：表記する。（黒澤）

　　　：献立表の紙のサイズはＢ４で了承。

質問：アレルギー対応食の欠席の連絡の連絡は、家庭からセンターで学校からは連絡

　　　　しなくてよいか。（浅間中）

回答：事前に分かっている時は、分かった時点で連絡をもらいたい。（木内）　　　

会長：「アレルギー対応食について（学校）用」、「緊急時の基本的な対応手順」を、各学

　　　校の教育計画にいれておいてください。

　　　　アレルギー対応食でのおかわりの関係で各学校で困っていることはあるか。

回答：委員からは発言なし。事務局からアレルゲンの混入等注意をお願いする。

質問：コンテナの配置について（高瀬小）

回答：事務局から早めに案を出す。

質問：給食当番点検表は毎日チェックしなければいけないか。（平根小）

回答：チェックは毎日してほしい。点検し記録すること。（黒澤）

質問：学校配送物資納入時間表の必要について（平根小）

回答：学校配送物資納入時間表は使わず、業者が納品時に持っていく学校配送表に

　　納入後の保管場所（冷蔵庫又は配膳室）の項目を付け加えておくのでどちらかに○

　　印をつけてもらい、確認印を押してほしい。

　　　　家庭から学校、センターそれぞれに連絡する。（木内）

質問：「学校管理下における食物アレルギーへの対応」ＤＶＤは学校にもらえるのか。（浅間中）

回答：各学校へ配付済み。「エピペンの使い方ガイド」ＤＶＤ（配付）も活用してほしい。（高橋）　　


